

# 県内初の試み！ オンライン講演会のお知らせ

## 「新型コロナ感染症からウリ同胞を守るために」

### ～要となる標準予防対策を学ぶ～

この度ニョメン中通支部では県内初の試みとなるオンライン講演会を企画しました。

今年の初めごろから徐々に拡大していき一旦収まりつつあるかのようにも思われたのに依然として感染が広がっている新型コロナウイルス。当初あまり感染者が増えずどこか他人事のように接していた福島県でも最近では毎日のように感染者が増え続けクラスターが発生している中、もう誰が感染してもおかしくない状況になってきました。

連日テレビや新聞で報道されていますが、あまりの情報の多さに何が正しく何が間違っているのかもわからずにただただ怖がっている方々も多いのではないのでしょうか？

現在、在日本朝鮮人医学協会(医協)では全国各地の同胞たちを対象にコロナウィルス感染防止のための標準予防対策をオンライン講演会を催し普及する活動を行っています。この度現役看護師でもあり、医協看護部長の李英子先生の厚意で福島県でも講演会を企画することができました。オンライン講演会は今まで経験がなく、参加される方々も戸惑うことがあるかと思いますが、ニョメン支部の役員たちが思い切って挑戦してみようと開催に至りました。

ニョメン中通の主催ですが、オンラインの利点を生かし他地域の方、男性の方の参加も歓迎します。また、参加される方々の事情を踏まえて「昼の部」と「夜の部」の2回行うことにしました。参加を希望する方はニョメン支部の役員にご一報ください。詳細をお知らせします。「コロナウィルスとのたたかいはまだまだ続きます。秋、冬に向けて第3波第4波は必ず来ます。今のうちから予防対策をしっかりとてて自分自身と大切な人を守っていきましょう！」(李英子先生からのメッセージ)

『昼の部』10月7日(水)午後2時半～(90分)

『夜の部』調整中 決定次第お知らせします。

講師 李英子先生(医協東日本本部副会長・看護部会長)

\* ネット環境が整っていない、パソコンもスマホも持っていない、そもそもオンラインなんてできない！という方のために「昼の部」は本部事務所で参加することも可能です。

\* この講演会はニョメン仙台支部との共同主催です。

### 今週の放射線量

(ハッキョ自動測定器)

24日(月)	0.080	28日(金)	0.084
25日(火)	0.086	29日(土)	0.082
26日(水)	0.091	30日(日)	0.085
27日(木)	0.084		

<b>9</b>	<b>10</b>	<b>11</b>	<b>12</b>	<b>13</b>	<b>14</b>	<b>15</b>
<b>水</b>	<b>木</b>	<b>金</b>	<b>土</b>	<b>日</b>	<b>月</b>	<b>火</b>
共和国創建記念日	浜通会議 ニョメン会津会議 オンライン青年学校		中通アドン教室			総聯・ニョメン中通会議 イオ会